

30. April 2019, 10:08 Uhr

30. April 2019, 10:08 Uhr Update: 29. Juli 2019, 03:33 Uhr

## Fotograf ist kein Straftäter

**Eppingen**

Schon vor über zwei Wochen, am Freitag, 12. April, hatte ein Kind der Raben- und Adlergruppe des Eppinger Kinderneests seiner Erzieherin berichtet, dass ein Mann durch eine Hecke hindurch in den Garten des alten Forstamts fotografierte. Der Mann soll hierbei ein Handy genutzt haben. Er entfernte sich, noch bevor die Erzieherin ihn ansprechen konnte, mit einem Fahrzeug vom Gelände.

Die Polizei übernahm die Ermittlungen, da nicht ausgeschlossen werden konnte, dass der Unbekannte die im Garten spielenden Kinder fotografierte. Wie sich nun herausstellte, handelte es sich bei dem Fotografen um einen ortsansässigen Restaurator, der das Gebäude des alten Forstamts für ein neues Projekt fotografierte.

Trotzdem erhält der junge „Adler“, der am 12. April den Fotograf mit Adлераugen erkannte, ein Lob für seine Aufmerksamkeit. Der Junge ist zurecht in der Adlergruppe, stellte die Polizei fest.

## Kanareninsel Fuerteventura: Entdecke die schönsten Badestrände

Anzeige



Die TUI fly Bloggerin Anna Stella hat über Weihnachten für dich die traumhaften Strände Fuerteventuras erkundet: Von den Dunas de Corralejo im Norden der Insel bis zur Costa Calma im Süden hat sie sich umgesehen und die jeweiligen Traumstrände der Region für deinen nächsten Badeurlaub entdeckt. [weiterlesen](#)